
◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今はそれほど暑くもなく、
寒くもなく、梅雨入り前
で穏やかな日々が続いて
いましたが、昨日の線状
降水帯の雨には驚きまし

た。雨のおかげで街が奇麗になりました。
　さて、シンガポールで開催されたロータリ
ークラブの国際大会に参加された中平さん、
西内さんご夫婦は十分楽しんでこられたと思
います。国際大会のすごい話など、また聞か
せていただきたいと思っております。
　さて、私は25年ほど前に、取引先の旅行で
シンガポールに行きました。当時、行く前に
シンガポールでは道路でたばこの吸い殻を放
ったり、唾を吐くと罰せられると言っていま
した。25年前の日本は、たばこの吸い殻やジ
ュースの缶はどこでも構わずに放りっぱなし
の国でした。都会の駅のプラットホームはた
ばこの吸い殻だらけで、電車の線路は、たば
こが山のように積り、火の付いたタバコがく
すぶっていました。また、帯屋町のアーケー
ドでもくわえたばこで歩き、歩道はたばこの
吸い殻が散乱していました。
　その当時、私の仕事でも店舗の床を決める
ときに、たばこを足で踏んで消しても焦げ跡
が付かない床材といって、商品を薦めていま
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第2621回　例会報告／令和６年５月29日　天候　晴
した。今、こんなことをいうと会社の信用を
なくします。
　25年前、シンガポールの街を見てびっくり
しました。世界にこのような奇麗な国があっ
たのか。道路、歩道にはごみもなく、公園は
奇麗に整備され、空は透き通った美しい国で、
ごみを捨てる、唾を吐く、そんなことなどで
きない素晴らしい国だったと覚えています。
　飛行機の禁煙は23年前、クラブの例会で喫
煙席テーブルをやめたのが10年ほど前、病院
・学校の敷地内禁煙は2020年、４年前のこと
で、私がたばこをやめたのが11年前、あんま
り関係はないですけど。地域貢献活動で一斉
清掃を行っています。先人が言っていました。
ビニール袋を持って、人の捨てたたばこの吸
い殻やごみを拾うことは、ロータリークラブ
の奉仕活動ではないと。私は、シンガポール
のようなごみを捨てない環境づくりが、ロー
タリークラブの社会奉仕活動ではないかと思
っております。
　本日の卓話は、福岡会員の「私の履歴書」
です。後ほどよろしくお願いします。
◇会　長　報　告
・地区大会実行委員会より、昨年度出席優秀
クラブ表彰が届いています。
◇幹　事　報　告
・本日例会終了後、役員会を行います。
・当年度の委員長の方は事業報告を幹事まで
メールでお送りください。
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　私は1984年５月９日、数学教師の父、音楽
教師の母、四つ上の兄の４人家族の次男とし
て、広島県福山市で生まれました。Ｂ型のお
うし座の40歳です。趣味は、温泉、旅行、お
いしいもの食べるのが好きです。高校生まで
は広島県にいましたが、関東の方に出てみた
いなと思い、神奈川大学に入学。
　出身地の福山市は広島県の最南東、岡山に
隣接しており、文化的にも岡山の方が近いと
いう感じでした。人口は46万人、広島県で第
２位、中国地方でも第４位。観光スポットは、
まず福山城。ＪＲ福山駅のホームからお城を
見られるということで有名です。もう一つ地
方都市ですが、新幹線の「のぞみ」が停まる
こと。鞆の浦は、瀬戸内海沿いの景観もよく、
観光地としては有名で、いろは丸事件のとき
に龍馬が隠れていた部屋というところがあり
ます。そんなこんなで、個人的に高知との縁
を感じています。
　2017年に結婚。翌年生まれた長女は、現在
はりまや小学校の１年生。鏡川沿いを娘と一
緒に自転車で散歩したりしています。高知は
自然が多いので家族でいろいろなとこに行っ
てみたいなと思っています。皆さまのお薦め
場所があれば、ぜひ、教えていただきたいと
思います。
　四つ上の兄が外資系の金融機関に就職した
のを見て、ちょっと憧れて興味を持っていた
ことから、私も金融機関への就職を希望して
いました。東海東京証券入社後、愛知県の栄
支店に配属になりました。私が入社した2008
年はリーマンショックの真っただ中で、株は
ものすごく暴落しており、社内も殺伐として
非常に厳しい状況だったのを覚えています。
最初は、新規開拓業務。飛び込みで法人様や
個人の顧客を回るような仕事でしたが、かな
り大変でした。株がかなり下がってる中で苦

しんだ思いはありますが、逆に、すごい下が
ったところで皆さまに紹介でき、その後、非
常に喜んでいただいたことは良かったかなと
は思ってます。当時、新規開拓のオリンピッ
クで、金メダルを争ったライバルが前任の鬼
頭支店長でした。
　栄支店に４年間勤務の後、当社の子会社・
浜銀ＴＴ証券という横浜銀行との提携證券に
出向、転勤になりました。ここが私の人生の
転機になりました。銀行、証券、プロパー社
員、中途社員と多種多様のバックグラウンド
を持つ、今でいう多様性というか仕事のやり
方が違ったり、文化が違う人たちがいて、最
初はかなり苦労したんですが、ここで、他者
を尊重するような考え方が培われたと思って
ます。
　浜銀ＴＴ証券時代は、仕事も頑張り、結婚
もできました。次は、最初の勤務地であった
名古屋支店に帰ってきて、ここでまた鬼頭と
出会います。お互い課長になっており、ここ
では苦楽を共にして、仕事の愚痴を言い合っ
たり、友情を育んで非常にいい同僚に恵まれ
たなと思っています。お互い切磋琢磨して、
東海東京証券の中では比較的早い状況で２人
とも30代で支店長になることができました。
　最初の支店長は静岡支店。毎日富士山を見
ながら仕事ができ、気候も穏やかで、すごく
過ごしやすかったのを覚えてます。温泉のあ
る熱海や伊豆、箱根にも近く、休日はよく家
族で遊びに行きました。ただ、仕事の方は、
やはり初支店長というプレッシャーや重圧も
あって、非常に苦労したという記憶の方が多
いのですが、今となっては、いい経験ができ
たなと思ってます。
　今回、高知への転勤ということで、ここで
また鬼頭支店長と出会うことになります。個
人的にもよく連絡を取っていましたので、彼

からは、高知は楽しいと。特にロータリーの
方々たちは本当にいい方たちで、楽しいとい
うことを毎日のように聞いていましたので、
来る前からとても楽しみにしていました。で
すから、入る前からお別れ会の２次会に急に
呼んでいただいたり、本当にありがたく、感
謝の気持ちでいっぱいです。
　なおかつ、私は初めてのロータリークラブ
で、いろいろ分からないことが多く、緊張も
していましたが、たまたまなんですが、私が
住んだマンションのオーナーが中平さんで、
とても驚きました。さらに、休日になると外
で芝を刈ってる音がするので見てみると、汗
だくの会長がいらっしゃって挨拶をされて、
とにかく驚いたなどと、最初からいろんなご
縁を感じて、本当にありがたいなと思ってい

ます。
　職場の高知支店のメンバーも、明るくてに
ぎやかで、家族のような感じで、みんなお酒
も好きで、元気よく仕事しています。
　何度も申し上げますが、高知東ＲＣの皆さ
んには、最初から本当に温かく迎えていただ
きありがとうございますと。私は「高知県は
一つの大家族やき」というキャッチコピーが
大好きで、高知は本当にそのとおりだなと思
っています。
　私自身、まだまだ未熟です。今後ともたく
さんのアドバイスをいただきながら、高知で
の経験を自分自身の人生の飛躍につなげられ
たらと思っております。
　今後とも、どうかよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございます。

•𠮷永光男　福岡さん、スピーチありがとう
ございました。国際大会参加ご苦労様。すご
かった話を聞きたいです。
•佐野博三　福岡さん、卓話ありがとうござ
いました。
•藤田健治　会社の移転が終わりました。た
くさんのお祝いの言葉ありがとうございます。
•西内俊介　先週木曜日から今週火曜日まで

シンガポール国際大会に中平さんたちと出席。
今朝、高知に帰ってきました。親懇の考え方
がかわりました。そのことは、来週の卓話で
発表します。また、全員に中平さんと２人で
マーライオンのロータリーバッジを買ってき
ました。来週お楽しみに。
•前川美智子　ネームプレート持ち帰り。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件
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います。国際大会のすごい話など、また聞か
せていただきたいと思っております。
　さて、私は25年ほど前に、取引先の旅行で
シンガポールに行きました。当時、行く前に
シンガポールでは道路でたばこの吸い殻を放
ったり、唾を吐くと罰せられると言っていま
した。25年前の日本は、たばこの吸い殻やジ
ュースの缶はどこでも構わずに放りっぱなし
の国でした。都会の駅のプラットホームはた
ばこの吸い殻だらけで、電車の線路は、たば
こが山のように積り、火の付いたタバコがく
すぶっていました。また、帯屋町のアーケー
ドでもくわえたばこで歩き、歩道はたばこの
吸い殻が散乱していました。
　その当時、私の仕事でも店舗の床を決める
ときに、たばこを足で踏んで消しても焦げ跡
が付かない床材といって、商品を薦めていま

した。今、こんなことをいうと会社の信用を
なくします。
　25年前、シンガポールの街を見てびっくり
しました。世界にこのような奇麗な国があっ
たのか。道路、歩道にはごみもなく、公園は
奇麗に整備され、空は透き通った美しい国で、
ごみを捨てる、唾を吐く、そんなことなどで
きない素晴らしい国だったと覚えています。
　飛行機の禁煙は23年前、クラブの例会で喫
煙席テーブルをやめたのが10年ほど前、病院
・学校の敷地内禁煙は2020年、４年前のこと
で、私がたばこをやめたのが11年前、あんま
り関係はないですけど。地域貢献活動で一斉
清掃を行っています。先人が言っていました。
ビニール袋を持って、人の捨てたたばこの吸
い殻やごみを拾うことは、ロータリークラブ
の奉仕活動ではないと。私は、シンガポール
のようなごみを捨てない環境づくりが、ロー
タリークラブの社会奉仕活動ではないかと思
っております。
　本日の卓話は、福岡会員の「私の履歴書」
です。後ほどよろしくお願いします。
◇会　長　報　告
・地区大会実行委員会より、昨年度出席優秀
クラブ表彰が届いています。
◇幹　事　報　告
・本日例会終了後、役員会を行います。
・当年度の委員長の方は事業報告を幹事まで
メールでお送りください。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

　私は1984年５月９日、数学教師の父、音楽
教師の母、四つ上の兄の４人家族の次男とし
て、広島県福山市で生まれました。Ｂ型のお
うし座の40歳です。趣味は、温泉、旅行、お
いしいもの食べるのが好きです。高校生まで
は広島県にいましたが、関東の方に出てみた
いなと思い、神奈川大学に入学。
　出身地の福山市は広島県の最南東、岡山に
隣接しており、文化的にも岡山の方が近いと
いう感じでした。人口は46万人、広島県で第
２位、中国地方でも第４位。観光スポットは、
まず福山城。ＪＲ福山駅のホームからお城を
見られるということで有名です。もう一つ地
方都市ですが、新幹線の「のぞみ」が停まる
こと。鞆の浦は、瀬戸内海沿いの景観もよく、
観光地としては有名で、いろは丸事件のとき
に龍馬が隠れていた部屋というところがあり
ます。そんなこんなで、個人的に高知との縁
を感じています。
　2017年に結婚。翌年生まれた長女は、現在
はりまや小学校の１年生。鏡川沿いを娘と一
緒に自転車で散歩したりしています。高知は
自然が多いので家族でいろいろなとこに行っ
てみたいなと思っています。皆さまのお薦め
場所があれば、ぜひ、教えていただきたいと
思います。
　四つ上の兄が外資系の金融機関に就職した
のを見て、ちょっと憧れて興味を持っていた
ことから、私も金融機関への就職を希望して
いました。東海東京証券入社後、愛知県の栄
支店に配属になりました。私が入社した2008
年はリーマンショックの真っただ中で、株は
ものすごく暴落しており、社内も殺伐として
非常に厳しい状況だったのを覚えています。
最初は、新規開拓業務。飛び込みで法人様や
個人の顧客を回るような仕事でしたが、かな
り大変でした。株がかなり下がってる中で苦

しんだ思いはありますが、逆に、すごい下が
ったところで皆さまに紹介でき、その後、非
常に喜んでいただいたことは良かったかなと
は思ってます。当時、新規開拓のオリンピッ
クで、金メダルを争ったライバルが前任の鬼
頭支店長でした。
　栄支店に４年間勤務の後、当社の子会社・
浜銀ＴＴ証券という横浜銀行との提携證券に
出向、転勤になりました。ここが私の人生の
転機になりました。銀行、証券、プロパー社
員、中途社員と多種多様のバックグラウンド
を持つ、今でいう多様性というか仕事のやり
方が違ったり、文化が違う人たちがいて、最
初はかなり苦労したんですが、ここで、他者
を尊重するような考え方が培われたと思って
ます。
　浜銀ＴＴ証券時代は、仕事も頑張り、結婚
もできました。次は、最初の勤務地であった
名古屋支店に帰ってきて、ここでまた鬼頭と
出会います。お互い課長になっており、ここ
では苦楽を共にして、仕事の愚痴を言い合っ
たり、友情を育んで非常にいい同僚に恵まれ
たなと思っています。お互い切磋琢磨して、
東海東京証券の中では比較的早い状況で２人
とも30代で支店長になることができました。
　最初の支店長は静岡支店。毎日富士山を見
ながら仕事ができ、気候も穏やかで、すごく
過ごしやすかったのを覚えてます。温泉のあ
る熱海や伊豆、箱根にも近く、休日はよく家
族で遊びに行きました。ただ、仕事の方は、
やはり初支店長というプレッシャーや重圧も
あって、非常に苦労したという記憶の方が多
いのですが、今となっては、いい経験ができ
たなと思ってます。
　今回、高知への転勤ということで、ここで
また鬼頭支店長と出会うことになります。個
人的にもよく連絡を取っていましたので、彼

からは、高知は楽しいと。特にロータリーの
方々たちは本当にいい方たちで、楽しいとい
うことを毎日のように聞いていましたので、
来る前からとても楽しみにしていました。で
すから、入る前からお別れ会の２次会に急に
呼んでいただいたり、本当にありがたく、感
謝の気持ちでいっぱいです。
　なおかつ、私は初めてのロータリークラブ
で、いろいろ分からないことが多く、緊張も
していましたが、たまたまなんですが、私が
住んだマンションのオーナーが中平さんで、
とても驚きました。さらに、休日になると外
で芝を刈ってる音がするので見てみると、汗
だくの会長がいらっしゃって挨拶をされて、
とにかく驚いたなどと、最初からいろんなご
縁を感じて、本当にありがたいなと思ってい

ます。
　職場の高知支店のメンバーも、明るくてに
ぎやかで、家族のような感じで、みんなお酒
も好きで、元気よく仕事しています。
　何度も申し上げますが、高知東ＲＣの皆さ
んには、最初から本当に温かく迎えていただ
きありがとうございますと。私は「高知県は
一つの大家族やき」というキャッチコピーが
大好きで、高知は本当にそのとおりだなと思
っています。
　私自身、まだまだ未熟です。今後ともたく
さんのアドバイスをいただきながら、高知で
の経験を自分自身の人生の飛躍につなげられ
たらと思っております。
　今後とも、どうかよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございます。

•𠮷永光男　福岡さん、スピーチありがとう
ございました。国際大会参加ご苦労様。すご
かった話を聞きたいです。
•佐野博三　福岡さん、卓話ありがとうござ
いました。
•藤田健治　会社の移転が終わりました。た
くさんのお祝いの言葉ありがとうございます。
•西内俊介　先週木曜日から今週火曜日まで

シンガポール国際大会に中平さんたちと出席。
今朝、高知に帰ってきました。親懇の考え方
がかわりました。そのことは、来週の卓話で
発表します。また、全員に中平さんと２人で
マーライオンのロータリーバッジを買ってき
ました。来週お楽しみに。
•前川美智子　ネームプレート持ち帰り。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件



◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今はそれほど暑くもなく、
寒くもなく、梅雨入り前
で穏やかな日々が続いて
いましたが、昨日の線状
降水帯の雨には驚きまし

た。雨のおかげで街が奇麗になりました。
　さて、シンガポールで開催されたロータリ
ークラブの国際大会に参加された中平さん、
西内さんご夫婦は十分楽しんでこられたと思
います。国際大会のすごい話など、また聞か
せていただきたいと思っております。
　さて、私は25年ほど前に、取引先の旅行で
シンガポールに行きました。当時、行く前に
シンガポールでは道路でたばこの吸い殻を放
ったり、唾を吐くと罰せられると言っていま
した。25年前の日本は、たばこの吸い殻やジ
ュースの缶はどこでも構わずに放りっぱなし
の国でした。都会の駅のプラットホームはた
ばこの吸い殻だらけで、電車の線路は、たば
こが山のように積り、火の付いたタバコがく
すぶっていました。また、帯屋町のアーケー
ドでもくわえたばこで歩き、歩道はたばこの
吸い殻が散乱していました。
　その当時、私の仕事でも店舗の床を決める
ときに、たばこを足で踏んで消しても焦げ跡
が付かない床材といって、商品を薦めていま

した。今、こんなことをいうと会社の信用を
なくします。
　25年前、シンガポールの街を見てびっくり
しました。世界にこのような奇麗な国があっ
たのか。道路、歩道にはごみもなく、公園は
奇麗に整備され、空は透き通った美しい国で、
ごみを捨てる、唾を吐く、そんなことなどで
きない素晴らしい国だったと覚えています。
　飛行機の禁煙は23年前、クラブの例会で喫
煙席テーブルをやめたのが10年ほど前、病院
・学校の敷地内禁煙は2020年、４年前のこと
で、私がたばこをやめたのが11年前、あんま
り関係はないですけど。地域貢献活動で一斉
清掃を行っています。先人が言っていました。
ビニール袋を持って、人の捨てたたばこの吸
い殻やごみを拾うことは、ロータリークラブ
の奉仕活動ではないと。私は、シンガポール
のようなごみを捨てない環境づくりが、ロー
タリークラブの社会奉仕活動ではないかと思
っております。
　本日の卓話は、福岡会員の「私の履歴書」
です。後ほどよろしくお願いします。
◇会　長　報　告
・地区大会実行委員会より、昨年度出席優秀
クラブ表彰が届いています。
◇幹　事　報　告
・本日例会終了後、役員会を行います。
・当年度の委員長の方は事業報告を幹事まで
メールでお送りください。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

●会長／𠮷永光男　●幹事／中西克行　●雑誌会報委員／関　淑公・岡﨑勇樹・広瀬雅彦
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660

　ホームページアドレス（PC・携帯共通）http://www.kochi-east-rc.com　メールアドレス　事務局／hcrc@coffee.ocn.ne.jp　広報ＩＴ委員会／info@kochi-east-rc.com

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,425,217円
13,828円

1,439,045円

8,399円
0円

8,399円

1,433,616円
13,828円

1,447,444円

チビニコ 合　計

５月29日
今期の累計

■高知東ＲＣ当面の日程
６月19日㈬　委員会活動実績報告
　　　　　　理事エレクト会（例会終了後）
６月26日㈬　最終夜間例会
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）

７月３日㈬　会長クラブ運営方針発表
　　　　　　臨時総会（決算・予算）
　　　　　　定例理事会
７月10日㈬　各委員会発表
７月17日㈬　各委員会発表
７月24日㈬　ロータリー休日
７月31日㈬　役員会

　私は1984年５月９日、数学教師の父、音楽
教師の母、四つ上の兄の４人家族の次男とし
て、広島県福山市で生まれました。Ｂ型のお
うし座の40歳です。趣味は、温泉、旅行、お
いしいもの食べるのが好きです。高校生まで
は広島県にいましたが、関東の方に出てみた
いなと思い、神奈川大学に入学。
　出身地の福山市は広島県の最南東、岡山に
隣接しており、文化的にも岡山の方が近いと
いう感じでした。人口は46万人、広島県で第
２位、中国地方でも第４位。観光スポットは、
まず福山城。ＪＲ福山駅のホームからお城を
見られるということで有名です。もう一つ地
方都市ですが、新幹線の「のぞみ」が停まる
こと。鞆の浦は、瀬戸内海沿いの景観もよく、
観光地としては有名で、いろは丸事件のとき
に龍馬が隠れていた部屋というところがあり
ます。そんなこんなで、個人的に高知との縁
を感じています。
　2017年に結婚。翌年生まれた長女は、現在
はりまや小学校の１年生。鏡川沿いを娘と一
緒に自転車で散歩したりしています。高知は
自然が多いので家族でいろいろなとこに行っ
てみたいなと思っています。皆さまのお薦め
場所があれば、ぜひ、教えていただきたいと
思います。
　四つ上の兄が外資系の金融機関に就職した
のを見て、ちょっと憧れて興味を持っていた
ことから、私も金融機関への就職を希望して
いました。東海東京証券入社後、愛知県の栄
支店に配属になりました。私が入社した2008
年はリーマンショックの真っただ中で、株は
ものすごく暴落しており、社内も殺伐として
非常に厳しい状況だったのを覚えています。
最初は、新規開拓業務。飛び込みで法人様や
個人の顧客を回るような仕事でしたが、かな
り大変でした。株がかなり下がってる中で苦

しんだ思いはありますが、逆に、すごい下が
ったところで皆さまに紹介でき、その後、非
常に喜んでいただいたことは良かったかなと
は思ってます。当時、新規開拓のオリンピッ
クで、金メダルを争ったライバルが前任の鬼
頭支店長でした。
　栄支店に４年間勤務の後、当社の子会社・
浜銀ＴＴ証券という横浜銀行との提携證券に
出向、転勤になりました。ここが私の人生の
転機になりました。銀行、証券、プロパー社
員、中途社員と多種多様のバックグラウンド
を持つ、今でいう多様性というか仕事のやり
方が違ったり、文化が違う人たちがいて、最
初はかなり苦労したんですが、ここで、他者
を尊重するような考え方が培われたと思って
ます。
　浜銀ＴＴ証券時代は、仕事も頑張り、結婚
もできました。次は、最初の勤務地であった
名古屋支店に帰ってきて、ここでまた鬼頭と
出会います。お互い課長になっており、ここ
では苦楽を共にして、仕事の愚痴を言い合っ
たり、友情を育んで非常にいい同僚に恵まれ
たなと思っています。お互い切磋琢磨して、
東海東京証券の中では比較的早い状況で２人
とも30代で支店長になることができました。
　最初の支店長は静岡支店。毎日富士山を見
ながら仕事ができ、気候も穏やかで、すごく
過ごしやすかったのを覚えてます。温泉のあ
る熱海や伊豆、箱根にも近く、休日はよく家
族で遊びに行きました。ただ、仕事の方は、
やはり初支店長というプレッシャーや重圧も
あって、非常に苦労したという記憶の方が多
いのですが、今となっては、いい経験ができ
たなと思ってます。
　今回、高知への転勤ということで、ここで
また鬼頭支店長と出会うことになります。個
人的にもよく連絡を取っていましたので、彼

からは、高知は楽しいと。特にロータリーの
方々たちは本当にいい方たちで、楽しいとい
うことを毎日のように聞いていましたので、
来る前からとても楽しみにしていました。で
すから、入る前からお別れ会の２次会に急に
呼んでいただいたり、本当にありがたく、感
謝の気持ちでいっぱいです。
　なおかつ、私は初めてのロータリークラブ
で、いろいろ分からないことが多く、緊張も
していましたが、たまたまなんですが、私が
住んだマンションのオーナーが中平さんで、
とても驚きました。さらに、休日になると外
で芝を刈ってる音がするので見てみると、汗
だくの会長がいらっしゃって挨拶をされて、
とにかく驚いたなどと、最初からいろんなご
縁を感じて、本当にありがたいなと思ってい

ます。
　職場の高知支店のメンバーも、明るくてに
ぎやかで、家族のような感じで、みんなお酒
も好きで、元気よく仕事しています。
　何度も申し上げますが、高知東ＲＣの皆さ
んには、最初から本当に温かく迎えていただ
きありがとうございますと。私は「高知県は
一つの大家族やき」というキャッチコピーが
大好きで、高知は本当にそのとおりだなと思
っています。
　私自身、まだまだ未熟です。今後ともたく
さんのアドバイスをいただきながら、高知で
の経験を自分自身の人生の飛躍につなげられ
たらと思っております。
　今後とも、どうかよろしくお願いいたしま
す。ありがとうございます。

•𠮷永光男　福岡さん、スピーチありがとう
ございました。国際大会参加ご苦労様。すご
かった話を聞きたいです。
•佐野博三　福岡さん、卓話ありがとうござ
いました。
•藤田健治　会社の移転が終わりました。た
くさんのお祝いの言葉ありがとうございます。
•西内俊介　先週木曜日から今週火曜日まで

シンガポール国際大会に中平さんたちと出席。
今朝、高知に帰ってきました。親懇の考え方
がかわりました。そのことは、来週の卓話で
発表します。また、全員に中平さんと２人で
マーライオンのロータリーバッジを買ってき
ました。来週お楽しみに。
•前川美智子　ネームプレート持ち帰り。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件
◇早退　１件

● 出席率報告 ●

５月29日
５月15日

総数
－6 56
－4 56

出席
42
43

欠席
6
0

メイク
アップ HC出席率

75.00％
76.79％

出席率
88.00％
100％
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